



Postulat

Umsetzung Freiraumkonzept - Beachvolleyballanlage

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten, inwiefern die vom Freiraumkonzept vorgeschlagene Massnahme einer Verlegung der Beachvolleyballanlage zielgerichtet umgesetzt werden kann.

Zusätzlich soll aufgrund der hohen Nutzungsauslastung geprüft werden, ob eine Errichtung einer zweiten Anlage oder den Ausbau der bestehenden Anlage zu einem Doppelfeld sinnvoll ist.

Begründung:

Das Freiraumkonzept Allschwil wurde im Jahre 2013 mit Massnahmenempfehlungen dem Einwohnerrat vorgelegt und vom Rat zur Kenntnis genommen. Dieses soll jedoch nicht in Vergessenheit geraten, sondern kontinuierlich umgesetzt werden.

Das Allschwiler Freiraumkonzept würdigt die Existenz einer halböffentlichen Beachvolleyballanlage in unserer Gemeinde. Jedoch stellt dieses den heutigen Standort im Kontext zur magistralen Baslerstrasse in Frage (vgl. Freiraumkonzept Allschwil 2013: 116). Aufgrund der heute eher verschwenderischen Raumnutzung der Parzelle weist eine anderweitige freiräumliche Nutzung ein deutlich höheres Potenzial auf, zumal eine Überbauung der Parzelle ebenfalls nicht ausgeschlossen werden soll (ebd.).

Aufgrund der regen Nutzung der heutigen Beachvolleyballanlage bitten die Postulanten um eine ergänzende Prüfung eines Angebotsausbaus in Form einer weiteren Anlage oder einer Erweiterung der bisherigen Anlage auf ein Doppelfeld, um somit den Breitensport unserer Bevölkerung zu fördern.

Im Namen der SP-Fraktion
Andy Lavicka und Etienne Winter